

Budo-Kampfsportschule-Starzach e.V.

Arnis Prüfung in Bierlingen

Der nächste Schritt war so weit, zur nächst höheren Klasse für die 3 Arnisadores Janina, Lukas und Wolfgang. Am Samstag, 31.05.2025 haben trotz Programmumstellung vor 3 Monaten, alle die neuen Anforderungen toll gemeistert.



Ob im Waffenlosen Bereich oder im Waffenbereich mit Stöcken und Messern sowie neue Schrittformen konnten sie Ihr erlerntes Wissen und Können hervorragend unter Beweis stellen.

Gegen das erfolgreiche Bestehen der Prüfung von allen 3 gab es seitens des Prüfers Frank Jähne keine Einwände und war somit klare Sache. Bei herrlichem Sonnenschein aber auch schon recht hohen Temperaturen, kamen alle drei schon gut ins Schwitzen.

Janina Thümmler aus Rangendingen absolvierte die Prüfung waffenlos zur 9.Klasse, Lukas und Wolfgang Schiebel aus Eckenweiler zur 8.Klasse Gelbgurt.



Ein großes, herzliches Dankeschön an dieser Stelle nochmal an René für die Unterstützung als Prüfungspartner für Janina.

Ich bin sehr stolz auf Euch alle, bleibt dabei und macht weiter so!

Frank Jähne
BKS-Starzach | Abt. Arnis-Kombatan

*Hier bekommst Du alles über unseren Verein beantwortet.
volker.hipp@bujukai.de / www.bujukai.com*